
Ortsbeirat Mainz-Finthen   

   

Anfrage der CDU-Fraktion: Sporthalle Peter-Härtling-Schule   

  

1. Sachstand  

a. Bis wann wird die Sporthalle noch zur Nutzung verfügbar sein?  

b. Wie lange wird die Sporthalle nicht benutzbar sein?  

2. Ausweichmöglichkeiten  

a. Gibt es schon geplante Ausweichmöglichkeiten für die 

Schülerinnen und Schüler?  

b. Gibt es schon geplante Ausweichmöglichkeiten für die Vereine, die 

die Halle aktuell nutzen?  

c. Ist ein Bustransfer für die Schüler geplant? 

 


